

Vaduz, 18. Dezember 2020 - AK/ij-4253

Liebe Eltern

Die Zahl der neuen Infektionen mit dem Coronavirus ist in Liechtenstein weiterhin sehr hoch. Die Regierung hat zur Reduktion der Covid-19-Fallzahlen umfassende und einschneidende Massnahmen erlassen, die am Freitag, den 18. Dezember 2020, an der Medienorientierung der Regierung vorgestellt wurden.

Die Massnahmen betreffen Veranstaltungen, Kultur-, Unterhaltungs-, Freizeit- und Sportbetriebe, die Gastronomie, die Schulen sowie Treffen im öffentlichen Raum. Die epidemiologische Lage in den Schulen erweist sich aktuell als stabil. Die strikte Umsetzung der Schutzkonzepte in den Schulen hat weiterhin hohe Priorität.

Der Präsenzunterricht wird bis und mit Mittwoch, 23. Dezember 2020, aufrechterhalten, dies auch, damit die Betreuungssituation der Schülerinnen und Schüler aufgrund der kurzfristig umzusetzenden Massnahmen vor Weihnachten für die Familien sichergestellt ist.

Nehmen Sie bitte die folgende Anpassung zur Kenntnis:

Die Schulferien werden bis und mit Freitag, 8. Januar 2021, verlängert. Der Regelunterricht im neuen Jahr startet somit erst Montag, den 11. Januar 2021.

Diese Massnahme bietet die Möglichkeit, die "Winterruhe" auch im Schulbereich auszudehnen und damit weitere Ansteckungsmöglichkeiten zu reduzieren. Der geplante Schulbeginn am 11. Januar 2021 wird gerade aus epidemiologischer Sicht nach Ablauf von 10 Tagen nach dem Jahreswechsel als sinnvoll erachtet. Falls aus diesem Entscheid Notlagen in Bezug auf die Betreuung entstehen sollten, können sich betroffene Eltern an die Hotline des Schulamtes (+423 236 70 40, Montag bis Freitag) wenden.

Liebe Eltern, die Schulen sind weiterhin auf Ihre Mithilfe angewiesen, um diese Krise erfolgreich zu bewältigen. Deshalb bitten wir Sie erneut, Schülerinnen und Schüler im Fall einer Erkrankung sowie bei Anzeichen von Krankheitssymptomen zuhause zu behalten. Bei Unklarheiten bietet das Merkblatt des Schulamtes eine Orientierungshilfe (siehe unter:

https://www.llv.li/inhalt/118743/amtsstellen/coronavirus).

Das Schulamt bedankt sich für Ihr Verständnis und wünscht allen Eltern - trotz der speziellen Umstände in diesem Jahr - frohe Weihnachten und bereits jetzt ein gutes neues Jahr!

Bleiben Sie gesund und heben Sorg!

Arnold Kind, Amtsleiter